Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 42 m?
Référence VNL-10
Prix 375000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villeneuve loubet - les hauts de vaugrenierbel appartement 2 pieces exposé
sud/est,se situe en rez de jardin dans une résidence gardienné au calme absolu.
En parfait état, cet appartement situé dans un écrin de verdure, se compose d'une
entré, d'un séjour avec cuisine américaine aménagé, ouvrant sur une Véranda et
une belle terrasse tout autour de I'appartement. La partie nuit offre une chambre
avec un grand placard, ouvrant sur le jardin, une salle de bains avec baignoire et
douche et un wc séparé. Les prestations sont de qualité, comprenant la

climatisation réversible, de belles ouvertures ...

Villeneuve loubet - the hauts of vaugrenierthis beautiful one-bedroom apartment
facing south/east, is located on the ground floor in a residence with care taker. In
perfect condition, this apartment located in a green setting, consists of an
entrance, a living room with fitted kitchen, opening onto a veranda and a beautiful
terrace all around the apartment. The sleeping area offers a bedroom with a large
closet, opening onto the garden, a bathroom with bathtub and shower and a
separate toilet. The services are of high quality, including reversible air conditioning,

beautiful openings with ...

RIVIERA RESIDENCES
40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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